



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/eco-cuencas-signature-de-l-accord>

Eco Cuencas - Signature de l'accord de consortium par l'Agence de bassin Piracicaba-Capivari-Jundiaí



Date de mise en ligne : jeudi 23 juillet 2015

avancement de nos projets -

OIEau

Dans le cadre du projet Eco Cuencas, **coordonné par l'OIEau**, l'Agence de bassin Piracicaba-Capivari-Jundiai a signé début juillet l'accord de consortium qui précise les droits et devoirs de chaque partenaire du projet, et fixe juridiquement les questions budgétaires.

Eco Cuencas est un projet de trois ans initié en décembre 2014. Il mobilise 9 partenaires latino-américains et européens autour d'une proposition commune : le bassin est un espace stratégique pour lutter contre les effets du changement climatique. L'OIEau en assure la coordination du fait de son expérience acquise sur place. Le budget du projet s'élève à 2,5 millions d'Euros, financés à 75% par la Commission Européenne dans le cadre de son programme WATERCLIMA-LAC et un autofinancement de 25% apporté par les partenaires engagés dans le projet. Il s'agit d'un des programmes les plus ambitieux jamais mis en œuvre à l'échelle continentale pour favoriser la Gestion Intégrée des Ressources en Eau (GIRE), comme facteur de résilience au changement climatique.

Proche de Sao Paulo, le bassin Piracicaba-Capivari-Jundiai a été choisi comme pilote, au même titre que le bassin du barrage Rio Grande II à Medellin (Colombie) et le bassin transfrontalier Chira Catamayo entre Pérou et Equateur. Cette sélection du bassin brésilien tient notamment à son caractère très pertinent en termes de communication : en effet, la sécheresse historique que connaît Sao Paulo est en train de devenir un exemple symbolique lorsque l'on évoque les conséquences du changement climatique sur la gestion des ressources en eau.